

Dimanche 20 octobre 2024

« Le Fils de l'homme est venu donner sa vie en rançon pour tous les hommes » (Mc 10, 42-45)

Temps fort de la **Toussaint**
Mercredi 23 octobre de 9 h 30 à 12 h
église St Paul de Saint-André-Lez-Lille

Venez découvrir la vie de



Je souhaite faire connaître aux copains copines, l'histoire du saint ou de la sainte dont je porte le prénom. **Vous, adultes**, pouvez-vous m'aider à la trouver ?

Nous proposons aux parents qui ne peuvent rester toute la matinée, de nous rejoindre à 11h30 pour un temps de prière.



Invitation pour Tous



Messe de la **TOUSSAINT**

Vendredi 1^{er} novembre

10 h 30 église Saint-Paul

Saint-André-Lez-Lille

Des jeunes qui bougent !

Rassemblement du MEJ
dans notre diocèse



Se déroule à Lille les 25-26-27-28 octobre

« Croire en ce monde, danser chaque seconde ! »

La rencontre est destinée à tous les « Mejistes » de 12 à 18 ans, à leurs amis, et plus largement, **aux jeunes** du même âge désireux de vivre un temps de fraternité et de spiritualité.

Cette année, le **thème du rassemblement est inspiré par la prière de Madeleine Delbrêl**, « Le Bal de l'obéissance ». Il intègre un double défi : croire en ce monde tel qu'il est avec ses enjeux, ses joies et ses difficultés parce que nous croyons que Dieu y est à l'œuvre, ici et maintenant. Et appelle à se risquer, à s'engager personnellement et joyeusement, avec l'intégralité de son être et en confiance.

Du 20 au 24 octobre à Taizé- Toussaint 2024

Le Relais des Aumôneries de l'Enseignement Public

Pèlerinage diocésain pour tous les lycéens de plus de 15 ans

Ils vivront une expérience forte autour de trois axes

Prière-Service-Rencontre

Ils découvrent ce lieu unique au monde où les chrétiens de toutes confessions prient ensemble pour l'unité.





Intention du **Saint Père** pour le mois d'octobre **Pour une mission partagée**

Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la **coresponsabilité, en favorisant "la participation la communion et la mission partagée entre prêtres, religieux et laïcs"**.

Les jeudis 24 – 31 octobre pas d'atelier « Chorale »

Reprise le jeudi 7 novembre de 18 h à 19 h 30

Jeannine



Vendredi 25 octobre à 15 h 00 à la Chapelle du Clos Fleuri

Messe

Vendredi 1^{ER} novembre à 16 h 30 à l'Ehpad Georges Delfosse

Messe de la Toussaint

Marquette



Samedi 2 novembre à 18 h 00 église Saint-Paul de Saint-André-Lez-Lille

Messe pour les défunts de l'année oct. 2023- à sept. 2024.



Baptême

Dimanche 3 novembre à 11 h 45 église Saint-André

- Élise BRACHEMI



Intention de messe

Weekend du 26 – 27 octobre

- Maria d'ASCENÇÃO et son mari

Samedi 2 novembre

- Edmond JANKOWSKI et les familles
 - MONNIER - CORNET
 - Bernard MONNIER



INTENTIONS DE PRIÈRES

Offrez pour vos défunts une **messe** ou une **intention** de prière en remettant votre demande à l'**accueil** de la maison paroissiale : **3D rue Lavoisier-**

* Soit aux heures de permanences : samedi de 9 h 30 à 11 h 30 –

* Soit par courrier postal

* Soit en déposant votre courrier dans la boîte aux lettres du 3D rue Lavoisier Saint-André

En précisant : Nom et prénom pour qui est faite cette demande

Vos coordonnées : Nom, n° de téléphone, le jour demandé...

accompagné de l'offrande (minimum) 18 €

au nom de la paroisse Saint-André.

Octobre est le mois du « Rosaire »

Parce que la simplicité de cette prière – basée sur la récitation de **Je vous salue Marie**, entrecoupés de **Notre Père** – n'en amenuise pas la force.



A travers les fruits qu'elle fait éclore en nous, elle nous ouvre un chemin de sainteté, comme le rappelle le pape François. « Le Rosaire est la prière qui accompagne toujours ma vie. C'est aussi la prière des simples et des saints... C'est la prière de mon cœur. » (Pape François)

Retrouvons-nous pendant **le mois d'octobre**, pour prier ensemble le chapelet

- **Chaque lundi à 17 h en l'église Saint-Paul** de Saint-André-Lez Lille. *En cette période de tourment la prière est très importante, indispensable et urgente. N'hésitez pas à nous rejoindre !*



HORAIRES DES CÉLÉBRATIONS : Paroisse Saint-André-Hors-les-Murs

Messes Dominicales

Samedi	18 h 00	église Saint-Paul	avenue de Lattre de Tassigny
Dimanche	10 h 30	église Saint-André	place du Général de Gaulle

Messes Hebdomadaires

Lundi	17 h 00	église Saint-Paul	Adoration – Chapelet
	18 h 00		Messe
Mardi	8 h 45	3 C rue Lavoisier	Messe
Vendredi	17 h 30	3 C rue Lavoisier	Adoration
	18 h 00	” ” ”	Messe
Vendredi	16 h 30	Ehpad Georges Delfosse : Célébration	
		22 rue de Cassel à Marquette	

Paroisse de Saint-André-hors-les-Murs

Maison paroissiale 3 D rue Lavoisier - 59350 Saint-André-Lez-Lille

- **Permanences Les samedis de 9 h 30 à 11 h 30**

03.20.51.65.98 - paroissesaintandre59@gmail.com

Nos clochers

église Saint-Paul : 132 avenue de Lattre de Tassigny



église Saint-André : place du Général de Gaulle



La Semaine Missionnaire, Répondons à l'appel du Christ

Dans le journal "Famille Chrétienne" on parle des fraternités missionnaires et de leur importance dans la Mission que l'Eglise confie à chacune et chacun de nous.



"la prise de conscience que la mission est l'affaire de tous grandit", précise Mgr de Germay archevêque de Lyon et Primat des Gaules, "il faut bien reconnaître que beaucoup de fidèles n'en ont pas conscience ou ne sont pas équipés pour cela".

Il manquerait ainsi, selon lui, un "échelon" entre la relation que doit entretenir personnellement chaque chrétien avec Dieu et la participation à la messe dominicale. En ce sens, l'insertion dans une fraternité apparaît comme "indispensable" à Mgr de Germay.

Pour "permettre aux fidèles de se former, de devenir adultes dans leur foi et de pouvoir participer à la mission de l'Eglise", insiste-t-il. Dans sa courte lettre pastorale, l'archevêque liste les nombreux bénéfices qu'il y a à prendre part régulièrement à une fraternité":

- ✓ Elle permet d'exister pour quelqu'un (...),
- ✓ de "se porter dans la prière les uns les autres".
- ✓ elle est aussi un lieu où l'on "goûte à la parole de Dieu, développe son intériorité, est initié à la vie de prière" et où on apprend à "vivre sous la conduite de l'Esprit Saint".

Enfin, faire partie d'une fraternité permet d'apprendre "à mettre des mots sur sa foi", passage indispensable pour savoir "lire les merveilles de Dieu pour nous", notamment à "celles et ceux qui désirent (re)découvrir la foi chrétienne".

Article de Benjamin COSTE, dans "Famille Chrétienne".



Nous dormons une heure de plus

Nous sommes en vacances !

